

Werdenberger & Obertoggenburger

Donnerstag, 26. Januar 2023

Geglänzt nach nur einem Probetag

Jugendgospelchor aus Religionsschülerinnen und Religionsschülern gab ein überzeugendes Konzert.

Grabs/Gams Einen knappen Tag hatten die Jugendlichen Zeit, um sechs Lieder einzustudieren, bevor sie diese am letzten Sonntagabend konzertreif aufführten. Das Jugendgospel-Projekt der Kirchgemeinde Grabs-Gams ist bereits legendär. Jedes Jahr wählen zwei Dutzend Schülerinnen und Schüler der Religions- und Konfirmationsklassen aus beiden Gemeindeteilen diesen Anlass, um gemeinsam zu singen.

Unter professioneller Anleitung von Joel Griesinger und Irene Stäheli begannen die Sängerinnen und Sänger um 10 Uhr die Probe. Einzelne Songs wurden mehrstimmig einstudiert, andere hatten Solistinnen und Solisten, die ihren Part sozusagen privat mit Andrea Matter einstudierten.

Mitreissender und engagierter Einsatz

Entspannt und fröhlich, aber doch konzentriert und engagiert wurden die Melodien und Texte geübt. Ein hartes Stück Arbeit war es auch für Pfarrer John Bachmann, der das Projekt jährlich organisiert. Motiviert war die Schülerschaft dabei, auch wenn noch nicht jeder Ton brillierte und die Texte noch lückenhaft waren. So liessen sich auch diejenigen mitreißen, die eigentlich mit Singen gar nicht so viel am Hut hatten und den einen oder andern Takt lieber zuhörend genossen.



Mit voller Leidenschaft: Jugendgospelchor der Kirchgemeinde Grabs-Gams.

Bild: PD

Nach einem feinen, gemeinsamen Mittagessen gingen die Proben weiter, den Songs wurde der letzte Schliff gegeben. Schliesslich stiess auch die Band dazu und unterlegte den Gesang mit dem nötigen Groove. Gemeinsam wurde die Kirche gerockt und das eine oder andere

Knie begann zaghaft im Takt zu wippen.

Um 19 Uhr galt es dann ernst. Die Kirche füllte sich und die Knie wippten wieder; diesmal aber aus leichter Nervosität. Doch die ersten Töne und der volle Sound mit der Band vertrieben das Lampenfieber. Das

Publikum genoss ein beschwingtes Konzert eines brillanten Chors mit überzeugenden Soli und mitreissender Musik.

Pfarrer John Bachmann – auch er Mitsänger im Chor – teilte einige Gedanken zum Liedtext «Way Maker». «Jesus will Wegbereiter sein. Er begleitet

die Menschen auf ihren Wegen, auch Umwegen oder Abwegen. Er kann Orientierung und Zuflucht sein, auch wenn es unwegsam wird.»

Der Jugendgospelchor überzeugte und ist überzeugt: «Ich singe, denn Du bist gut. Du bist gut, Du bist gut zu mir.» (pd)

<https://www.wundo.ch/region/2023-01-26/jugendgospelchor-der-kirchgemeinde-grabs-gams-gab-ein-ueberzeugendes-konzert/>